

Hebdo Tabarly n°8



Madame, Monsieur, chers parents,
Très chers élèves,
Bonjour,

Nous voilà à la veille des vacances d'automne après une période scolaire bien active et riche de projets. Nous vous remercions pour votre forte présence à l'école ce mardi 18 octobre et votre participation aux ateliers animés par les élèves, qui ont permis de mettre en valeur la créativité des élèves et leur engagement. Nous nous sommes tous ainsi regroupés autour des valeurs essentielles portées par notre communauté : le respect, la coopération et la confiance !

Les élèves de PS-MS-GS ont mis à l'honneur la coopération dans les ateliers proposés !



Les élèves de CP et de CE1, eux, ont choisi le respect pour leurs ateliers !



Les élèves de CE2-CM1-CM2 ont préféré joué la carte de la confiance, se faire confiance !



Les élèves de 6^{ème} et de 5^{ème} ont invité les parents à dessiner un tout petit point, puis un point vraiment grand, un tout petit cercle, un cercle autour d'un autre cercle... Et ainsi amener les parents à réaliser tous ensemble un vrai champ de fleurs à la manière d'Hervé Tullet !



Les élèves de 4^{ème}- 3^{ème} ont « mis en scène » les familles en langue arabe !



Les collégiens ont ensuite organisé leur vente de gâteaux. Celle-ci leur a rapporté 1330 dhs ! L'association des parents était là aussi pour offrir les boissons. Merci à tous pour ce moment très convivial !



Les CP-CE1 ont terminé sur les temps de co-intervention leur travail sur les règles de vie de la classe. Ils ont ainsi réalisé une affiche qui précise les droits et les devoirs de chacun en français et en langue arabe.



Chez les CE2-CM1-CM2, le rallye-lecture bat son plein ! Motivés et impliqués, les élèves répondent à leur rythme à des questions de compréhension en lien avec des œuvres à lire. Pour faire suite au travail sur le roman policier, c'est ce thème des histoires policières qui a été choisi par les élèves. Grâce à ce rallye, les élèves développent des compétences en compréhension écrite mais aussi le goût de l'effort et surtout le plaisir de lire !



À chaque année, sa galerie de portraits ! La réalisation d'autoportraits a mobilisé les élèves de CE2-CM1-CM2 pendant plusieurs séances d'arts visuels : s'observer avec minutie, essayer d'être le plus fidèle possible à la réalité, découvrir ses traits caractéristiques. Les élèves ont beaucoup collaboré pour apprendre aussi grâce au regard des autres. Bravo à tous les élèves pour leurs efforts et cette belle galerie qui orne maintenant les murs de la classe !



Art et publicité : l'affaire d'un détournement... Nos élèves de 5^{ème} ont réussi à faire croquer la pomme à Picasso, faire goûter l'harissa à Albert Einstein, faire tester un rasoir et des parfums à Frida, convoquer la femme au chapeau pour une séance de mode et faire un brushing à Gineva de Benci !

Reconnaissez-vous les célèbres tableaux qui se cachent derrière les œuvres de nos 6 artistes ?

👏 BRAVO Sofia, Inès et Inès, Malik, Mamoune et Raphaël ! Quel talent et quel humour !



Toute l'équipe pédagogique vous remercie pour votre attention et vous souhaite d'excellentes vacances d'automne ! Au plaisir de tous vous retrouver le lundi 7 novembre !

Marie-Christine MARCELINO
Directrice - Cheffe d'établissement